

PUBLICACIONES COLONIA

PERIÓDICO DEPARTAMENTAL

Pronóstico zona - Suroeste

Miércoles 18

5 °C 16 °C



Mañana

Disminución de nubosidad. Neblinas.
Viento: SE 10-30 km/h.



Tarde/Noche

Claro y algo nuboso. Neblinas.
Viento: SE 10-30 km/h, rachas de hasta 40 km/h.

Miembro de la O.P.I. (Organización de la Prensa del Interior)

Publicaciones Colonia el ejemplar \$40 y mensual \$500



GUILLERMO RODRIGUEZ

FUE PROCLAMADO INTENDENTE
DE COLONIA

página 2

TRIATLÓN SOLIDARIO EN TARARIRAS

Para la adquisición de una
silla acuática de
accesibilidad para la piscina

página 12

DELINCUENTE CONDENADO A MÁS DE CINCO AÑOS DE PRISIÓN TRAS RAPIÑA EN HOTEL DE COLONIA

página 10

Canciller Lubetkin
destaca la labor de los
Cónsules Uruguayos
en el Exterior

página 8



DANABRIL
TRANSPORTE PROFESIONAL

Contactanos al Cel: 099 521 512

LIGA HELVÉTICA:
Nacional enfrenta a
Colegiales por la Fecha
2 del Apertura



página 12

GUILLERMO RODRIGUEZ FUE PROCLAMADO INTENDENTE DE COLONIA

Acto de Reconocimiento Oficial para el Intendente y los Ediles Departamentales de Colonia

La Junta Electoral de Colonia, en colaboración con la Oficina Electoral Departamental, ha llevado a cabo un acto formal para la entrega de los reconocimientos y proclamaciones del Intendente Departamental y los 31 ediles que formarán la Junta Departamental de Colonia.

Este evento no confiere la legalidad al proceso electoral, ya que este ya ha sido validado y legalizado previamente. Más bien, constituye una instancia significativa para permitir que la comunidad y todos los actores involucrados en el reciente proceso electoral compartan un momento de reconocimiento público. Durante la ceremonia, se dio a conocer el acta definitiva, ya aprobada y resultado por la Corte Electoral, que



establece los cargos de titulares y suplentes para la elección departamental. Se centró exclusivamente en la esfera departamental, es decir, en los 31 miembros de la Junta Departamental y el Intendente. Las proclamaciones correspondientes a las autoridades municipales (alcaldes y concejales) de los 13 municipios de Colonia se realizarán en una instancia separada, programada para el próximo lunes.

Respecto a la asunción de



O99706321

jcd_motorsport_uy

MIGUELETE - COLONIA

los cargos, si bien este acto es un reconocimiento formal, el momento legal para que las autoridades electas asuman sus responsabilidades será en el mes de julio. Este evento, por lo tanto, es una oportunidad para compartir y celebrar los resultados finales antes de la toma de posesión oficial. El acto avanzó con la proclamación de los ediles y sus suplentes, para luego dar paso a Guillermo Rodríguez y a quienes lo acompañarán como suplentes: Napoleón Gardiol, Miguel Asqueta, Claudia Maciel y Daniela Amed.

Carmelo Renueva sus Calles: está abierta la licitación para carpeta asfáltica

La Intendencia de Colonia ha lanzado la Licitación Pública N° 3/2025, cuyo objetivo es la ejecución de trabajos de carpeta asfáltica en diversas calles de la ciudad de Carmelo, Uruguay. Esta iniciativa busca mejorar significativamente la infraestructura vial local. Los interesados en participar pueden acceder a los Pliegos de Condiciones Generales y Particulares. Estos documentos están disponibles para consulta en el portal web de la

EL RECREO
salón de eventos

EL RECREO - SALON DE EVENTOS
Capacidad para 400 personas.
Por mas info 📞 099 105 405
Ruta 1, km 127,5 - Rosario, Colonia.

 [elrecreosalonde](#)

LICITACIÓN

Carpeta Asfáltica en calles de Carmelo

Licitación Pública N° 03/2025

 Consultas en la web: www.comprasestatales.gub.uy

COLONIA DEPARTAMENTO
Obra de todos

Redactor Responsable, Dirige y Administra:
Mónica Cáceres

Reg. M.E.C:
T. XVI-F.
187

Propietario
Mónica Cáceres

Domicilio:
Lavalleja N° 155
Depto. Colonia
Tel: 45220471

Afiliado a O.P.I.

Impreso en:
Impresión Propia

Depósito Legal:
N° 15644

Intendencia de Colonia, dentro de la sección "Licitaciones – Concursos de Precios", así como en el portal de Compras y Contrataciones del Estado. Para consultas técnicas relacionadas con el proyecto, se puede contactar al Departamento de Obras de la Intendencia al teléfono 4522 2363, en horario de oficina. En cuanto a la modalidad de apertura de ofertas, las consultas se atienden en la Dirección de Adquisiciones y Compras Estatales, a través de los teléfonos 4522 7000 (interno 290), 4522 2967 o 4522 0957, también en horario de oficina.

La apertura de las propuestas se llevará a cabo de forma automática el 11 de julio de 2025, a las 14:00 horas, directamente en el sitio web de Compras y Contrataciones del Estado <https://www.gub.uy/agencia-reguladora-compras-estatales/>



JORNADA DE CAPACITACIÓN EN JUAN LACAZE

Capacitación Gratuita para Manipuladores de Alimentos

Continuando con su programa departamental de "Capacitación para Manipuladores de Alimentos", el Departamento de Higiene y Limpieza, a través de la Dirección de Bromatología de la Intendencia de Colonia, anuncia una importante jornada de formación en Juan Lacaze.

Este curso gratuito está dirigido a todas las personas

que se desempeñen en la elaboración o manipulación de alimentos y se realizará el próximo miércoles 25 de junio de 2025, en el horario de 13:30 a 18:00 horas. La sede para esta capacitación será el Club CYSSA, ubicado en calle José Salvo 217, entre Rivera y Puerto Sauce, en Juan Lacaze. Para poder participar, es indispensable asistir con una fotocopia del documento de identidad. Para obtener más información sobre esta capacitación, los interesados pueden dirigirse a la Dirección de Bromatología, situada en el 3º Piso del Palacio Municipal, o comunicarse al teléfono 45227000, interno 239.

Actividades de la Junta Departamental de Colonia

Cronograma de actividades La Junta Departamental de Colonia se prepara para una jornada de trabajo, 18 de junio:

A las 15:30 horas la primera reunión Comisión de Hacienda en la Junta Departamental de Colonia.

A las 18:00 horas la segunda reunión Comisión de Legislación y Régimen en la Junta Departamental de Colonia.



Comunicado de OSE

AFECTACIÓN DEL SUMINISTRO DE AGUA POTABLE EN COLONIA

Cronograma de Interrupciones Localidad Cosmopolita, Colonia

Zona Afectada: Toda la localidad de Cosmopolita.

Motivo: Se realizarán trabajos esenciales en los tanques de distribución de agua.

Periodo de afectación:

- Desde: miércoles 18 de junio de 2025, 08:00 horas.

- Hasta: miércoles 18 de junio de 2025, 13:00 horas.

Consideraciones Post- Restablecimiento: Una vez que el servicio sea reestablecido, es posible que se presenten fenómenos puntuales de turbiedad en el agua como consecuencia de los trabajos realizados.

Asistencia y Contingencias: En caso de experimentar algún inconveniente posterior al restablecimiento del servicio, se solicita a los usuarios requerir asistencia a través del Centro de Atención Telefónica 0800 1871 o *1871 (llamada gratuita desde móviles).

Aviso Importante: En caso de condiciones climáticas adversas, los trabajos podrán ser suspendidos hasta nuevo aviso.



ROSARIO

Ruta 1 km 128.500
Radial de Rosario, Colonia, Uruguay

☎ 4552 1483
📞 098 585 860

Lunes a Viernes de 8:30 a 12:00 y de 13:30 a 19:00
Sábados de 9:30 a 13:30

chevroletrosario rosariochevrolet

Evento Gratuito en Colonia Shopping Promueve el Vínculo Familiar a Través de la Música y Talleres Artísticos

¡Prepara una tarde inolvidable para el Día de los Abuelos! Colonia Shopping te invita a festejar esta fecha tan especial el próximo 19 de junio de 2025, en un evento lleno de música, arte y, sobre todo, mucho amor para compartir.

Desde las 16:00 hasta las 18:00 horas, el centro comercial se convertirá en el escenario de un vibrante show en vivo a cargo de Sofí & Nacho. Además, la tallerista Lilian Subelzú

guiará un entretenido taller de creación de mandalas, ofreciendo un espacio para la creatividad y la conexión intergeneracional. Este evento, diseñado para disfrutar en familia, está dirigido a abuelos y nietos, así como a todo el público en general, y cuenta con entrada libre y gratuita.

Detalles del evento:
 Fecha: 19 de junio de 2025
 Hora: 16:00 a 18:00
 Lugar: Colonia Shopping (Franklin D. Roosevelt 458, Colonia del Sacramento)
 Tipo de Actividad: Celebración del Día de los Abuelos
 Público: Abuelos, nietos y público en general
 Costo: Gratis



Eliana García - 099 105 405
 Andrea Tassara - 099 802 650
 lavandadeco@adinet.com.uy
 lavandadeco

HOROSCOPO



podrían estar agotándose.

LIBRA (23 de septiembre - 22 de octubre) Pronto podría surgir una oportunidad inesperada para un viaje importante, quizás por motivos de negocios. Es posible que un colega o compañero de vida esté involucrado.

ESCORPIO (23 de octubre - 21 de noviembre) Hoy, una atracción intensa podría surgir hacia alguien intelectual, quizás del ámbito legal, educativo o editorial. Las conversaciones con esta persona prometen ser profundas y reveladoras.

SAGITARIO (22 de noviembre - 21 de diciembre) Con tu naturaleza sociable, hoy no bajarás el ritmo. Las invitaciones sociales seguirán llegando, desde encuentros íntimos hasta grandes reuniones con amigos y vecinos.

CAPRICORNIO (diciembre 22 - enero 20) Si has estado muy activo socialmente últimamente, podrías haber descuidado sin querer a esa persona especial en tu vida. Es un buen momento para compensarlo.

ACUARIO (21 de enero - 19 de febrero) No te sorprendas si el ambiente en la oficina se siente un poco excéntrico hoy. El buen humor y las bromas podrían ser contagiosas entre tus compañeros.

PISCIS (20 de febrero - 20 de marzo) Es probable que hoy surjan algunas discusiones en tu entorno laboral. Intenta mantener la calma y no dejarte llevar por las emociones.

ARIES (21 de marzo - 20 de abril) Un momento de profunda conexión con tu pareja podría fortalecer aún más su vínculo. Es un buen día para hablar de compromisos serios o incluso de planes de boda.

TAURO (21 de abril - 20 de mayo) Si has notado distancia con un ser querido, quizás lo mejor hoy sea no forzar la situación. Es posible que esa persona esté pasando por un mal día y necesite espacio.

GÉMINIS (21 de mayo - 21 de junio) Prepárate para recibir dinero de una fuente inesperada. Podría tratarse de un rendimiento sorpresivo de una inversión o una herencia familiar.

CÁNCER (Junio 22 - Julio 22) Hoy, la inspiración para tus proyectos creativos, ya sea escritura, música o arte, podría ser esquiva. Las buenas ideas pueden llegar a tu mente, pero también desvanecerse con rapidez.

LEO (23 de julio - 22 de agosto) ¿Te sientes abrumado por las múltiples demandas? Tómate un respiro. Es momento de reflexionar sobre todo lo que te está sucediendo y decidir qué cambios quieres implementar.

VIRGO (agosto 23 - septiembre 22) Es probable que estés contemplando cambios significativos en tu trayectoria profesional. El estrés y las largas jornadas del ambiente corporativo





Hacinamiento y Violencia Carcelaria

Ministerio del Interior propone cambios estructurales y un Ministerio de Justicia. El Ministro del Interior ha enfocado su atención en la imperiosa necesidad de cambios estructurales para optimizar la situación en las unidades del Instituto Nacional de Rehabilitación (INR). En una reciente conferencia de prensa, el ministro Negro, acompañado por figuras clave como la directora del INR, Ana Juanche; el comisionado parlamentario, Juan Miguel Petit; y el director de la Policía Nacional, José Azambuya, reconocieron abiertamente la problemática del hacinamiento y la violencia que aquejan a los centros penitenciarios del país. El titular de la cartera atribuyó una parte de esta problemática a la política del Gobierno anterior, la cual, según su análisis, "vio en la cárcel la única solución a los problemas y tuvo en la Ley de Urgente Consideración (LUC) su bandera o estandarte". Negro subrayó la necesidad de modificar esta "filosofía normativa". Sin embargo, enfatizó que el Ministerio del Interior no abordará este proceso de forma aislada, sino que impulsará un "diálogo profundo" con todos los actores involucrados en el sistema para forjar una solución integral, reconociendo que

no será inmediata. En este sentido, hizo un llamado a la "participación de todas las agencias vinculadas al sistema penitenciario, para así poder encarar una reforma seria y responsable". El ministro destacó el profundo impacto y la conmoción generada por tragedias como el reciente incendio en la unidad n.º 4 de Santiago Vázquez, que cobró la vida de cuatro internos. Insistió en la urgencia de adoptar medidas estructurales en lugar de solo preventivas. Para ello, la cartera ya trabaja en un plan de acción integral que aborde los desafíos del módulo de rehabilitación, incluyendo aspectos cruciales como la infraestructura, la salud mental y la alimentación. Como parte de estos cambios, Negro también planteó la creación de un Ministerio de Justicia, argumentando la incompatibilidad de que el Ministerio del Interior siga gestionando directamente las unidades penitenciarias. En sintonía con visión esta, el comisionado parlamentario, Juan Miguel Petit, afirmó que la responsabilidad del sistema penitenciario recae sobre los tres poderes del Estado: el Poder Judicial, como garantía de la privación de libertad; el Ejecutivo, en la implementación de las medidas; y el Legislativo, en su rol de control. Añadió que la comisión bicameral del sistema penitenciario en el Parlamento desempeña un papel vital en este diálogo

constructivo. Petit reconoció, además, el arduo trabajo de los equipos del INR para revertir la situación actual, aseverando que "la señal es muy clara: hay que reformar el sistema, pensar en dimensiones diferentes".

Frontera con Brasil: Gobierno Lanza Paquete de Medidas para Impulsar Empleo y Competitividad

El Gobierno uruguayo está trabajando intensamente en la elaboración de normativas que buscan dar una respuesta efectiva a las históricas reclamaciones de los comerciantes ubicados en la frontera con Brasil. Para contrarrestar la diferencia y fortalecer la economía local en estas zonas, se han delineado cinco medidas fundamentales: la eliminación de la tasa mínima del Impuesto al Valor Agregado (IVA) y una reducción del 50% en la tasa básica, la disminución de los aportes patronales, la exoneración total de tributos a la importación de productos específicos, la extensión del subsidio del 100% en el arrendamiento de terminales POS, y una rebaja en el Impuesto Específico Interno (IMESI) aplicado a los combustibles. El propósito principal de este "conjunto de herramientas" es reducir el precio de venta de los productos del lado

uruguayo, incrementando así la competitividad para los comerciantes locales. En un sentido más amplio, la iniciativa persigue objetivos esenciales como la mejora de la empleabilidad, el fomento de la formalidad y el aumento de las condiciones de vida de la población en estas regiones. El subsecretario de Economía, Martín Vallcorba, destacó que estas acciones representan una respuesta directa a una demanda persistente de los comerciantes fronterizos, especialmente acentuada en el último año. Asimismo, enfatizó que esta problemática ha sido una de las prioridades que el actual Gobierno, liderado por Yamandú Orsi, inició para abordar la situación económica y comercial de la zona. En ese contexto, Vallcorba recordó la reciente gira del equipo económico gubernamental, en conjunto con otras instituciones estatales. Dicha gira comenzó en Rocha, prosiguió por Cerro Largo y Rivera, y culminó en Artigas, donde se realizó el anuncio conjunto de estas medidas destinadas a beneficiarios tanto a comerciantes como a consumidores de las áreas de frontera. Normativa y renuncia fiscal Vallcorba adelantó que el Gobierno enviará un proyecto de ley al Parlamento para habilitar la rebaja del IVA, la



exoneración de aportes patronales y el régimen simplificado de importación. Al mismo tiempo, la Dirección General Impositiva (DGI) emitirá esta semana una resolución para permitir la rebaja del Imesi y se promulgará un decreto para extender el subsidio del 100% del costo de arrendamiento de los POS. Consultado acerca del costo fiscal de este paquete tributario, explicó que se vincula esencialmente a la rebaja del IVA y del Imesi y que se estima en total en unos 6 millones de dólares. No obstante, advirtió que puede ser menor, de acuerdo al resultado de las medidas.

En el caso del IVA, la estimación inicial del costo bruto anual es del orden de los 3 millones de dólares, aunque se espera que este beneficio se convierta en una oportunidad para formalizar y aumentar las ventas y, con ello, la recaudación del impuesto. Para el Imesi, el costo directo también se aproxima a los 3 millones de dólares. La recaudación asociada a la mayor venta también podrá contrarrestar esa renuncia fiscal inicial. En relación a la exoneración de aportes patronales, Vallcorba subrayó que se prevé que el impacto de las decisiones adoptadas, no solo facilite el trabajo de los

comerciantes, sino que permita avanzar en generar y formalizar el empleo y aumentar la recaudación del Banco de Previsión Social (BPS). Las cinco medidas Los anuncios de Gobierno fueron realizados el pasado 5 de junio por el ministro de Economía y Finanzas, Gabriel Oddone, y el subsecretario de la cartera, Martín Vallcorba, luego de una reunión mantenida en Artigas con la Confederación Empresarial del Uruguay y representantes de comercios de la zona.

- Eliminación de la tasa mínima del Impuesto al valor agregado (IVA) y reducción del 50% de la tasa básica (11%). Comprende las compras en comercios minoristas de ramos generales localizados a menos de 20 kilómetros de un paso de frontera y se implementarán en el uso de tarjetas de débito.

- Extensión del subsidio al 100% del arrendamiento de las terminales de POS para monotributistas y literal E.

- Exoneración total de tributos a la importación para determinados productos. Incluye la creación de un régimen especial de importación en el que los comercios minoristas de ramos generales ubicados a menos de 60 kilómetros de la frontera puedan importar productos de la canasta básica.

- Reducción de hasta 75% en los aportes patronales de los nuevos empleos formales que sean creados en los próximos 12 meses por empresas ubicadas a menos de 60 kilómetros de un paso de frontera. Será aplicable a los

rubros industria manufacturera, comercio minorista, alojamiento y servicios de comida, actividades administrativas y de apoyo, artes y entretenimiento y otras actividades de servicio.

- Ampliación de la reducción del impuesto específico interno (Imesi) en los combustibles, de 24% a 32%, medida que contribuye a avanzar en la equiparación del precio de la nafta en Uruguay con el vigente en los pasos de frontera con Brasil.

Inversión Millonaria y Alianza Público-Privada: Nace Tumo Uruguay para Impulsar la Innovación en la Juventud

El presidente de la República, profesor Yamandú Orsi, participó en la destacada presentación del centro educativo Tumo, una iniciativa innovadora diseñada para impulsar la incursión de adolescentes en campos de vanguardia como la robótica, animación, música, inteligencia artificial, desarrollo de videojuegos y programación.

"Estamos ante un hecho absolutamente disruptivo", afirmó el presidente Orsi durante la presentación del primer centro educativo Tumo en Uruguay y la colocación de su piedra fundamental. El mandatario resaltó el valioso proceso de articulación entre actores públicos y privados que hizo posible este proyecto, especialmente considerando las dimensiones, el potencial y la capacidad económica de Uruguay. Orsi enfatizó la acumulación positiva que se genera en el país en torno a ciertas políticas, haciendo un llamado a "darle valor a las cosas que tienen continuidad".

TU EMPRESA CONSTRUCTORA



SUEÑA.
PROYECTA.
VIVELO.

GEMMAC

Te brindamos la asesoría que necesitas

Cel: 099 521 223 - 092 418 710
gemma.creatividades@gmail.com



Auto Mercado

Ruta 1 km 128.500
Radial de Rosario, Colonia, Uruguay

☎ 4552 14 83
📞 098 585 860

Lunes a Viernes de 8:30 a 12:00 y de 13:30 a 19:00
Sábados a 9:30 a 13:00

 automercadokiarosario  automercadokia



Alianzas con Perspectiva importancia crucial para Educativa Ceibal y para el país de La presidenta de Ceibal, continuando formando a los Fiorella Haim, destacó que estudiantes en ciencias, la creación de dicho ámbito tecnología, ingeniería y hace 18 años trascendió la matemática (STEM), con un mera distribución de énfasis particular en lograr tecnología. El objetivo que más niñas participen fundamental siempre fue activamente en estas lograr una sociedad más disciplinas. justa, creativa e inclusiva. Por su parte, el presidente Añadió que Ceibal nació de la Administración como un plan de equidad Nacional de Educación para asegurar que todos los Pública (ANEP), Pablo niños, sin importar su origen, Caggiani, reflexionó sobre el tuvieran acceso a las desafío de capacitar a los mismas oportunidades. niños uruguayos en un Subrayó, además, la mundo marcado por la

**Contactanos al
Cel: 099 274 651**

incertidumbre, y puso en estudiantes en su primer relieve el significativo aporte año puedan explorar y de Tumo a la formación de especializarse en disciplinas talento. Participación de 800 como robótica, animación, Adolescentes modelado 3D, música, cine, Esta iniciativa, originaria de inteligencia artificial generativa, desarrollo de Armenia y con presencia en videojuegos y programación. más de 10 naciones, integra Las Modernas Instalaciones un programa global de del Centro aprendizaje en tecnologías El centro Tumo se ubicará creativas. Su implementación en Uruguay estratégicamente al ingreso de Carrasco, y su se concreta gracias a una construcción representará una alianza estratégica entre una inversión de 10.000.000 de dólares. Las Uruguay y Corporación de instalaciones contarán con América Airports. una sala de El centro Tumo está destinado a ofrecer a autoaprendizaje, tres salas adolescentes uruguayos de dedicadas a talleres entre 12 y 18 años, presenciales, un espacio provenientes de diversos especializado en robótica y un estudio de música de educativo transformador, última generación. inclusivo y completamente La jornada de presentación gratuito. Se espera que contó también con la presencia de importantes aproximadamente 800 figuras del ámbito gubernamental, incluidos los ministros de Educación y Cultura, José Carlos Mahía; Defensa Nacional, Sandra Lazo; y Relaciones Exteriores, Mario Lubetkin, además de representantes clave de las organizaciones impulsoras del proyecto.



¿Estás pensando en festejar?

Te ofrecemos

SERVICIO INTEGRAL

¡preocupate solo de disfrutar!
Nosotros nos encargamos del resto

La Chacra Fiesta y Eventos

099802650 - Ruta 1 km 123,500 - lachacra_fiestasyeventos

PUBLICACIONES COLONIA

Tiraje en todas las secciones judiciales del departamento

Canciller Lubetkin destaca la labor de los Cónsules Uruguayos en el Exterior

El ministro Mario Lubetkin presidió una reunión virtual sin precedentes con cerca de un centenar de cónsules y diplomáticos con funciones consulares. Estos profesionales atienden a ciudadanos uruguayos en el

exterior, en lugares tan diversos como Yaguarón y el Chuy, hasta metrópolis globales como Nueva York, Nueva Delhi, Milán y Teherán. Durante este primer encuentro de su tipo, el canciller Lubetkin enfatizó la importancia de cada ciudadano uruguayo en el exterior, destacando que "los uruguayos somos 4 millones, los necesitamos y



OFERTA

30m2 de Baldosas de 20 x 20

Lisas - Colores varios

098856992 - 098177365

tenemos en cuenta a todos y todos". Subrayó que la presencia de aproximadamente 500 mil uruguayos en el mundo hace que su atención y vinculación con el país sean cruciales, realizando así la vital importancia de las tareas consulares.

La sesión incluyó la participación activa de cerca de 20 cónsules de distintas regiones, quienes compartieron con el canciller y sus colegas las situaciones y desafíos específicos que enfrentan en sus respectivas jurisdicciones.

Lubetkin expresó su agradecimiento y puso en valor la trascendental función que cumplen las secciones consulares y los consulados generales. Resaltó su rol de "primera línea" en la asistencia a los uruguayos en el mundo, especialmente ante la situación actual en la región de Medio Oriente y otras crisis globales pasadas y futuras. Su trabajo abarca desde problemas cotidianos hasta gestiones legales, resolución de dramas familiares, y asistencia en problemas sociales o de salud.

Para asegurar una conectividad óptima y un diálogo fluido con los más de 100 funcionarios uruguayos conectados desde diversas partes del mundo, el encuentro se llevó a cabo en las modernas instalaciones de Antel, en la emblemática Torre de las Telecomunicaciones en Montevideo.

Ministro de Defensa israelí descarta conversaciones con Irán mientras se intensifica conflicto transfronterizo

El ministro de Defensa israelí, Israel Katz, dijo hoy

martes que Israel no está participando en ninguna negociación con Irán para detener el mortífero conflicto aéreo que comenzó con un ataque israelí a gran escala el viernes.

"No estamos participando en ninguna negociación y no permitiremos que se cause daño a los civiles israelíes", señaló Katz a los reporteros durante una visita a Herzliya, una ciudad costera al norte de Tel Aviv, donde cayó previamente un misil lanzado desde Irán.

Katz afirmó que Israel continuará su ofensiva hasta que Irán ya no sea capaz de lanzar misiles contra territorio israelí. Al preguntarle si Estados Unidos podría unirse a la campaña militar de Israel, Katz respondió que Washington ya está ayudando a defender a Israel contra algunos de los ataques iraníes.

"En este momento, nos está ayudando a defendernos de algunos de los ataques", indicó. "Las decisiones del presidente de Estados Unidos son las decisiones de Estados Unidos. Respetaremos cualquier decisión y apreciaremos cualquier ayuda".

El conflicto estalló el viernes cuando Israel lanzó un ataque sorpresivo contra Irán, y señaló que su objetivo era desmantelar el programa nuclear iraní. Las autoridades iraníes indicaron que los ataques israelíes han causado la muerte de cientos de personas, entre ellas civiles. Fatemeh Mohajerani, portavoz del Gobierno iraní, mencionó el lunes que entre los fallecidos había 45 mujeres y niños.

En Israel, tanto instalaciones militares como residenciales han sido atacadas y según las autoridades israelíes, 24 personas murieron - Xinhua

Israel Desplaza al 80% de Gaza y la ONU Advierte que el Nuevo Modelo de Ayuda Viola Principios Humanitarios

La Franja de Gaza se encuentra sumida en una crisis humanitaria sin precedentes, donde el sistema sanitario, ya de por sí frágil, está siendo desbordado continuamente por la llegada de decenas de muertos y heridos, muchos de ellos resultado de intentos desesperados por conseguir alimentos. La Organización Mundial de la Salud (OMS) ha lanzado una seria advertencia, señalando que cada día la situación pende de un hilo delgado entre la capacidad operativa y la catástrofe total.

La alarmante situación fue destacada por el Dr. Thanos Gargavanis, cirujano traumatólogo y responsable de emergencias de la OMS, quien desde el enclave describió la constante tensión que vive el personal médico. Sus declaraciones

surgen en medio de nuevos reportes de palestinos fallecidos mientras intentaban acceder a la ayuda alimentaria, esta vez cerca de un punto de distribución en Jan Yunis, en el sur de Gaza. El Dr. Rik Peeperkorn, representante de la OMS en los Territorios Palestinos Ocupados, confirmó que este incidente provocó "centenares de víctimas", saturando por completo el Complejo Médico Nasser en Jan Yunis.

En gran parte de Gaza, el acceso a los servicios sanitarios es sumamente difícil, si no inexistente. Esto se agrava por el hecho de que más del 80% del territorio de Gaza se encuentra bajo órdenes de evacuación emitidas por el ejército israelí, lo que reduce drásticamente el espacio humanitario para cualquier actividad esencial. El Dr. Gargavanis enfatizó que "la reducción del espacio humanitario hace que cualquier actividad sanitaria sea mucho más difícil que el día anterior".

El Complejo Médico Nasser, el hospital de referencia más grande y el único principal que queda en Jan Yunis, se encuentra dentro de la zona de evacuación anunciada por el ejército israelí el pasado 12 de junio. Por su parte, el cercano Hospital Al-Amal, gestionado por la Media Luna Roja Palestina, solo puede atender a los pacientes que ya se encuentran allí, sin posibilidad de admitir nuevos debido a las operaciones militares en curso, operando, en

palabras de Peeperkorn, como un "hospital con un funcionamiento mínimo".

La escasez de combustible, que no ha entrado en la Franja desde hace más de 100 días, es otro factor mortal que paraliza la ya limitada infraestructura. Actualmente, solo 17 de los 36 hospitales de Gaza funcionan parcialmente, y los suministros médicos son extremadamente escasos.

El reciente incidente con víctimas masivas es solo el último de una serie de eventos que afectan a los gazatíes que intentan acceder a la ayuda, en medio de las severas restricciones impuestas por Israel a la cantidad de ayuda que puede ingresar a la Franja. El lunes anterior, más de 200 pacientes llegaron al hospital de campaña de la Cruz Roja en Al Mawasi, el número más alto recibido en un solo incidente con víctimas en masa por este centro. De ellos, 28 fallecieron. Solo un día antes, el 15 de junio, el mismo hospital recibió al menos 170 pacientes, presuntamente heridos al intentar llegar a un lugar de distribución de alimentos.

El Dr. Garavanis ha destacado una "correlación constante" entre la ubicación de los puntos de distribución de alimentos y los incidentes con víctimas masivas en Rafah, Jan Yunis y a lo largo del corredor de Netzarim. Si bien la OMS no es una agencia forense y no puede identificar claramente la causa de las lesiones, el Dr. Garavanis señaló que están

recibiendo "heridas por arma de fuego, y muy pocos incidentes de heridas por metralla".

La situación se ha complicado aún más desde finales de mayo, cuando la ONU y sus socios humanitarios han sido marginados en Gaza debido a la implementación de un nuevo modelo de distribución de ayuda, respaldado por Israel y Estados Unidos, bajo el paraguas de la Fundación Humanitaria de Gaza (GHF). Este nuevo sistema utiliza contratistas militares privados, y la OMS ha insistido en que "las recientes iniciativas de distribución de alimentos por parte de agentes ajenos a las Naciones Unidas siempre provocan incidentes con víctimas masivas".

La ONU ha advertido en repetidas ocasiones que este nuevo sistema no cumple con los principios humanitarios de humanidad, imparcialidad, independencia y neutralidad. El organismo mundial ha reiterado su llamado a que se levanten todas las restricciones a la ayuda. El Dr. Peeperkorn de la OMS enfatizó la necesidad de que se facilite a la organización el traslado de suministros a Gaza de manera rentable "por todas las rutas posibles" para evitar un mayor colapso de los servicios médicos. Actualmente, 33 camiones de la OMS con suministros esperan en Al Arish (Egipto) el permiso para ingresar al enclave, y otros 15 aguardan en la Cisjordania ocupada. La comunidad internacional urge a tomar medidas para evitar que la situación en Gaza se convierta en una catástrofe humanitaria aún mayor.



POR ESO HOY, EN URUGUAY ES OBLIGATORIO

CASTRAR IDENTIFICAR



Ley 19889
decreto reg 57/023



FUNDACIÓN ALCOHÓLICOS ANÓNIMOS
URUGUAY

ATENCIÓN TELEFÓNICA 24 HORAS

2400 3501

COLONIA - Rápida acción Policial permite la detención y condena de un hombre

Un trabajo coordinado de los efectivos policiales de Colonia llevó a la detención de un hombre minutos después de cometer una rapiña en un hotel, logrando su posterior condena.

El incidente se desarrolló

cuando un hombre, con el rostro cubierto, intimidó a un empleado del hotel con un arma blanca. El trabajador logró escapar ileso y alertar de inmediato a las autoridades, mientras el delincuente huía con dinero en efectivo.

La rápida alerta y la excelente coordinación entre los efectivos policiales de la zona fueron cruciales, apenas recibida la

notificación, desplegaron un operativo que resultó en la localización de un sospechoso en las inmediaciones. El hombre coincidía con las características proporcionadas por la víctima y, además, cerca de allí se halló una prenda utilizada durante el ilícito.

El individuo fue identificado como N.A.Z.S., de 44 años.

Tras su detención, fue puesto a disposición de la Justicia Letrada de Colonia y fue condenado como autor penalmente responsable de un delito de rapiña especialmente agravado, imponiéndosele una pena de cinco años y cuatro meses de penitenciaría.

EDICTOS

EDICTO
Por disposición del Sr/a. Juez Letrado de Colonia de 3° Turno, dictada en autos: " CORNU HERNANDEZ, HUGO - SUCESIÓN" IUE 2-63489/2024, se dispuso la apertura de la sucesión del causante/s HUGO CORNU HERNANDEZ, emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.
Colonia, 09 de junio de 2025
CAROLINA MARIA RAMOS UBAL
Actuario

PUBLICACIÓN: 18/06 a 17/07

EDICTO
Por disposición del Sr/a. Juez Letrado de Rosario de 2° Turno, dictada en autos: " VOLF ROSCHER, GUILLERMO - SUCESIÓN" IUE 2-42351/2025, se dispuso la apertura de la sucesión del causante/s Guillermo José Volf Roscher, emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.
Rosario, 11 de junio de 2025
DIANA PATRICIA QUINTANA SAN MARTIN
Actuario Adjunto

PUBLICACIÓN: 18/06 a 17/07

EDICTO
Por disposición del Sr/a. Juez Letrado de Colonia de 2° Turno,

dictada en autos: " ETCHEBEST CABRERA, ELIZABETH SUCESIÓN" IUE 2-98327/2024, se dispuso la apertura de la sucesión del causante/s ELIZABETH ELIDA ETCHEBEST CABRERA, emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.
Colonia, 23 de octubre de 2024
PAULINA HERMINIA CASTRO GEYMONAT
Actuario Adjunto

PUBLICACIÓN: 18/06 a 17/07

EDICTO
Por disposición del Sr/a. Juez Letrado de Colonia de 3° Turno, dictada en autos: " COMBA PALACIOS, NORMA - SUCESIÓN" IUE 2-46292/2025, se dispuso la apertura de la sucesión del causante/s NORMA LUJAN COMBA PALACIOS, emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.
Colonia, 10 de junio de 2025
CAROLINA MARIA RAMOS UBAL
Actuario

PUBLICACIÓN: 13/06 a 27/06

EDICTO
Por disposición del Sr/a. Juez Letrado de Rosario de 2° Turno, dictada en autos: " RODRIGUEZ REYES, WILLIAM

- SUCESIÓN" IUE 2-36750/2025, se dispuso la apertura de la sucesión del causante/s William Gualdemar Rodriguez Reyes., emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.
Rosario, 21 de mayo de 2025
LUCÍA SCALESE ROMANIELLO
Administrativo IV Colaboración
Cargo: Actuario Adjunto

PUBLICACIÓN: 12/06 a 26/06

EDICTO
Por disposición del Sr/a. Juez Letrado de Rosario de 2° Turno, dictada en autos: " MORELES, EDUARDO - SUCESIÓN" IUE 2-36204/2025, se dispuso la apertura de la sucesión del causante/s Eduardo Heber Moreles Alvarez, emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.
Rosario, 10 de junio de 2025
LUCÍA SCALESE ROMANIELLO
Administrativo IV Colaboración
Cargo: Actuario Adjunto

PUBLICACIÓN: 11/06 a 25/06

EDICTO
Por disposición del Sr/a. Juez de Paz 4ª Sección de Colonia, dictada en autos: "FERREYRA TORRES, Julio- ESCRITURACIÓN FORZADA-"

IUE 2-40301/2023, egún sentencia interlocutoria 230/2025, de fecha 5 de mayo del año 2025, se hace saber que se ha presentado ante esta sede Julio César Ferreyra Torres deduciendo acción de escrituración forzada del inmueble padrón 15.056 (antes en mayor área 1319 solar 6 de la manzana 1) sito en localidad catastral Brisas del Plata del departamento de Colonia, que según plano de mensura y prescripción de la Ing. Agrimensor Alberto Davyt, inscripto en la Dirección General del Catastro con el número 3520 el 13 de enero del año 1958, solar 6 de la manzana 1 posee una superficie de 532 metros y 75 dm sobre calle 17 metros, lindando con los solares 7, calle 17 metros y solar 5. Se CITA LLAMA y EMPLAZA por el término de 90 días, bajo apercibimiento de designación de Defensor de Oficio con quien se seguirán estos procedimientos en caso de incomparecencia a todas aquellas personas que tengan derecho o interés, a Miguel Angel Fredes Fernández, Maria Lorenza Staats Pereyra, Mary Raquel Casaubou Morlans, Eladio Luis Delgado Cabrera, Zulma Iris Travieso Piston, Emilia Ibaldi de Geribon, Jose Florencio Geribon Bagnasco, Timoteo David Dalmas Feliz y Albina Tourn incluyéndose – de corresponder - a los respectivos cónyuges, eventuales herederos y/o sucesores a cualquier título y a todos los que se consideren con derecho, si correspondiere, a título singular o universal a cualquier título.

Colonia, 27 de mayo de 2025
ANDREA de los SANTOS LÓPEZ
Juez de Paz Ciudad

PUBLICACIÓN: 11/06 a 25/06

EDICTO

Por disposición del Sr/a. Juez Letrado de Rosario de 2° Turno, dictada en autos: " MALAN COSTABEL, ALMA - SUCESIÓN" IUE 2-37777/2025, se dispuso la apertura de la sucesión del causante/s Alma Malan Costabel, emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.

Rosario, 04 de junio de 2025
LUCÍA SCALESE ROMANIELLO
Administrativo IV Colaboración
Cargo: Actuario Adjunto

PUBLICACIÓN: 11/06 a 25/06

EDICTO

Por disposición del Sr/a. Juez Letrado de Rosario de 2° Turno, dictada en autos: " LIMA, MARIA - SUCESIÓN" IUE 2-47547/2024, se dispuso la apertura de la sucesión del causante/s Maria Emilinha Lima o Emiliniha Lima, emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.

Rosario, 04 de junio de 2025
LUCÍA SCALESE ROMANIELLO
Administrativo IV Colaboración
Cargo: Actuario Adjunto

PUBLICACIÓN: 10/06 a 24/06

EDICTO

Por disposición del Sr/a. Juez Letrado de Colonia de 2° Turno, dictada en autos: " BOUVIER CETTI, SERGIO - SUCESIÓN" IUE 2-39968/2025, se dispuso la apertura de la sucesión del causante/s SERGIO ANDRES BOUVIER CETTI, emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que

comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.

Colonia, 04 de junio de 2025
CAROLINA MARIA RAMOS UBAL
Actuario

PUBLICACIÓN: 10/06 a 24/06

EDICTO

Por disposición del Sr/a. Juez Letrado de Colonia de 3° Turno, dictada en autos: " SOSA TOLOSA, ILLAN - SUCESIÓN" IUE 2-13298/2025, se dispuso la apertura de la sucesión del causante/s ILLAN JOSE SOSA TOLOSA O ILLIAN JOSE SOSA TOLOSA, emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.

Colonia, 22 de mayo de 2025
PAULINA HERMINIA CASTRO GEYMONAT
Actuario Adjunto

PUBLICACIÓN: 09/06 a 23/06

EDICTO

Por disposición del Sr/a. Juez Letrado de Rosario de 2° Turno, dictada en autos: " BERTINAT FAVATIER, ALICIA y otro - SUCESIÓN" IUE 2-33999/2025, se dispuso la apertura de la sucesión del causante/s Lilio Santiago Pons Gonnet y Alicia Carola Bertinat Favatier, emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.

Rosario, 04 de junio de 2025
LUCÍA SCALESE ROMANIELLO
Administrativo IV Colaboración
Cargo: Actuario Adjunto

PUBLICACIÓN: 09/06 a 23/06

EDICTO

Por disposición del Sr/a. Juez de Paz Departamental de Colonia, dictada en autos: "BADANO CERRUTTI, BALTASAR c/ DE LOS SANTOS, MARCELO y otros - PRESCRIPCIÓN ADQUISITIVA BIEN MUEBLE" IUE 2-

46592/2024, según decreto 1859/2024 del 16 de diciembre de 2024, se cita, llama y emplaza por el término de 90 días al último titular la Sra. Lidia Leonor Andrada y su cónyuge Héctor Lucio Maineri, del cruce de bandera Argentina, yate motor, casco plástico, eslora 7,5 mts., manga 2.64 mts., puntal 1,15 mts., de 5 toneladas bruta, 4 toneladas neta, motor nafta "Chevrolet", matrícula Rey 027595, nombre "Nouvelle Vie", y a todos los que se consideren con derechos sobre dicho bien cuya prescripción se solicita. A su vez se CITA, LLAMA Y EMPLAZA, por el mismo decreto y en los mismos términos a los señores Blanca Pasilio, Miguel Rigby, Edgardo Geninazzio, Daniel Quevedo, Miguel Franggi, Jorge Franggi, Marcelo De Los Santos y Jesús Lacau, bajo apercibimiento de oportuna designación de defensa de oficio.

Colonia, 20 de marzo de 2025
NATIVIDAD NATALIA SANCHEZ RAMA
Juez Paz Dptal. Int.

PUBLICACIÓN: 06/06 a 20/06

EDICTO

Por disposición del Sr/a. Juez Letrado de Colonia de 3° Turno, dictada en autos: " PAN PERUARENA, MARTA - SUCESIÓN" IUE 2-28538/2025, se dispuso la apertura de la sucesión del causante/s MARTA RITA PAN PERUARENA, emplazándose por edictos a herederos, acreedores y demás interesados para que comparezcan por el término de 30 días, a deducir en forma sus derechos.

Colonia, 02 de junio de 2025
CAROLINA MARIA RAMOS UBAL
Actuario

PUBLICACIÓN: 05/06 a 18/06

VENTA DE COMERCIO LEY 2904 FARMACIA DA COSTA LTDA., RUT 040037360018, promete vender a ALENSTAR SOCIEDAD ANÓNIMA, RUT

216148190013, establecimiento comercial denominado "FARMACIA DA COSTA", que gira en el ramo de farmacia en Avenida General Flores 329, Ciudad de Colonia del Sacramento, departamento de Colonia. Acreedores presentarse en Guayabos 1718 oficina 606, Montevideo, teléfono 099180160, 10 a 15 horas en el término legal.

PUBLICACIÓN: 04/06 a 02/07

CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA ONG HUERTA BUSCANDO ESPACIO

De conformidad con lo establecido en el estatuto social de la organización, la Comisión Directiva de la Huerta Buscando Espacio convoca a sus miembros a la Asamblea General Ordinaria, que se llevará a cabo el día 23 de junio de 2025, a las 18:00 horas, en los salones de nuestra institución en la ciudad de Colonia del Sacramento, para tratar el siguiente:
ORDEN DEL DÍA:

- Designación de dos (2) socios/ as para firmar el acta junto con el/ la presidente/a y el/ la secretaria/ o.
 - Consideración y aprobación de la memoria, balance general, cuenta de gastos y recursos, e informe del órgano de fiscalización correspondiente al ejercicio de los años 2022 a 2024.
 - Informe de actividades realizadas y planificación de próximas acciones.
 - Temas varios propuestos por los/ as socios/ as.
- Se recuerda a los/ as socios/ as que, según el estatuto vigente, deberán estar al día con el pago de su cuota social para poder participar con voz y voto en la Asamblea. Sin otro particular, saludamos cordialmente y agradecemos su participación. Colonia del Sacramento, Atentamente, La Comisión Directiva Huerta Buscando Espacio.

PUBLICACIÓN: 18/06 20/06 23/06

Triatlón Solidario en Tarariras
Triatlón Inclusivo para Niños, Jóvenes y Adultos

Se confirma que el esperado Triatlón conmemorativo del 30.º aniversario de la Plaza de Deportes de Tarariras se realizará este sábado 21 de junio de 2025. El evento mantendrá su horario (inicio a las 13:00 h), modalidad y ubicación, prometiendo una jornada de actividad física y camaradería.

La competencia está



diseñada para integrar a todas las edades y niveles, con categorías adaptadas:
Categorías y modalidades:
• Niños hasta 10 años: Posta mixta, con un recorrido total de 2 km.
• Niños de 11 a 13

años: Posta mixta, a enviar un recorrido de 4 km.
• Adultos (Individual o Equipo): Prueba completa que incluye 20 km de bicicleta, 4 km de pedestrismo y 600 m de natación.

la inclusión y el bienestar para todos.
Te invitamos a moverte, disfrutar y colaborar en esta importante causa que hará de nuestra comunidad más accesible.

Liga Helvética: Nacional enfrenta a Colegiales por la Fecha 2 del Apertura

Fútbol en la Liga Helvética: Nacional Visita a Colegiales por la Segunda Fecha del Apertura

La Liga Helvética se prepara para un emocionante encuentro este miércoles 18 de junio de 2025, cuando Nacional visite a Colegiales en la segunda fecha del Torneo Apertura. La jornada promete acción con un doble partido en el Parque Eufronio Cabrera (Colegiales).

Los aficionados podrán disfrutar de los siguientes horarios:

- Categoría Reservas: 19:45 horas
- Categoría Primera División: 21:45 horas

Informes e inscripciones: En la administración de la Plaza de Deportes (de 9:00 a 20:00 h).
4574 3175 - 098 141 377
Un Triatlón con Causa: Por una Piscina Más Inclusiva

Más allá del desafío deportivo, esta jornada tiene un noble objetivo solidario: la totalidad de lo recaudado se destinará a la adquisición de una silla acuática de accesibilidad para la piscina. Este equipamiento, cuyo valor se estima en USD 12.000, es fundamental para facilitar el acceso y disfrute de las instalaciones a personas con movilidad reducida, promoviendo así

TRIATLÓN
FECHA 21 DE JUNIO

UBICACIÓN: PLAZA DE DEPORTES TARARIRAS

CATEGORÍA: NIÑOS HASTA 10 AÑOS HASTA 13 AÑOS

INDIVIDUAL O GRUPO MIXTO

SORTEO PREMIOS Y MEDALLAS

INSCRIPCIONES Y INFORMACIÓN: 098141377

OCAL
CONSTRUCCIONES

www.ocal.com.uy
Contactanos al
Cel: 099 263 957

TORNEO APERTURA
FECHA 2
NACIONAL COLEGIALES

MIÉRCOLES 18 DE JUNIO
RESERVAS 19:45
PRIMERA 21:45

PARQUE EUFRONIO CABRERA (COLEGIALES)